
令和６年度 第３回 スイートホームうなかみ 運営推進会議議事録 

 

日時   令和６年８月２３日（金）１４：００～１５：００ 

 

場所   スイートホームうなかみ ホール 

 

出席者  島田様（旭市高齢者福祉課） 

     加瀬様（民生委員） 

     木内様（民生委員） 

     向後様（入居者家族） 

     佐藤様（入居者家族） 

     太田 （スイートホーム管理者）報告者 

 

挨拶、出席者紹介の後、会議開始 

 

（１） 入居者及び職員の状況  

太田「今年３月入居された方が、要介護２から１へ軽くなりました。ご自宅では家

族が大変だった時があったようですが、入居してからは落ち着いているためと思わ

れます。」 

 

   太田「今月、他市から転入した方の入所申し込みがありました。」 

   島田様「転入後３か月とはなっていますが、急ぎの時は相談に乗れます。」 

 

   太田「現在、職員不足となっています。」 

   島田様「ハローワークなどからの応募はありませんか？」 

   太田「今はありません。人材紹介からの電話や FAX はありますが、なかなか採用

につながりません。」 

 

（２） 活動報告 

太田「日の丸の小旗を作って、オリンピックを応援しました。」 

  「旭銀座通りの七夕飾りの見物に行きました。」 

  「８月の誕生日会は、ボランティアの懐メロでお祝いしました。」 

  「８月１９日、スイートの中庭でテントを張って、恒例の流しそうめんを 

  デイサービスの利用者とともに楽しみました。」 

 



（３） 消防立ち入り検査、消防設備点検 

   太田「３年に一度の消防の立ち入り検査があり、特に指摘事項はありませんでし 

た。」 

     「近く、更新時期を迎えた火災通報装置を取り替えます。」 

 

（４）今後の予定 

   太田「９月に訪問理容、敬老会、通報避難訓練、１０月に運動会を行う予定です。」 

  

（５）８月１６日の台風 

   木内様「蛇園の自宅で、夜中に１時間ほど停電がありましたが、スイートホームは 

大丈夫でしたか。」 

   太田「停電はなく、被害はありませんでした。」 

     「南海トラフ地震注意に対して、１週間前から断水に備えて、毎晩浴槽に水を 

張り、ポリタンクにも貯水をしていたのですが、非常用発電機がないので、停

電が続くと困った事態になっていたと思います。」 

 

（６）その他 

   加瀬様「お風呂は特殊なものですか？」 

   太田「家庭用のユニットバスです。浴槽を跨げない方は、シャワー浴となりますが 

     ゆず湯や菖蒲湯の時などは、二人介助で浴槽に入ってもらいます。」 

 

 

  ＊次回運営推進会議 令和６年１０月下旬予定 

議事録作成 太田浩史 


